



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/17065
28 mars 1985
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS/CHINOIS

LETTRE DATEE DU 23 MARS 1985, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR
LE REPRESENTANT PERMANENT DE LA REPUBLIQUE POPULAIRE DE CHINE
AUPRES DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous transmettre ci-joint le texte d'une déclaration faite le 22 mars 1985 par le porte-parole du Ministère des affaires étrangères de la République populaire de Chine au sujet de la répression exercée récemment par les autorités sud-africaines contre la population noire d'Afrique du Sud.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de la déclaration comme document du Conseil de sécurité.

Le Représentant permanent,

(Signé) Qing LING

Annexe

Déclaration du porte-parole du Ministère des affaires étrangères de la République populaire de Chine au sujet de la répression exercée par les autorités sud-africaines contre la population noire d'Afrique du Sud
22 mars 1985

Le 21 mars 1985, plusieurs milliers de Noirs se sont réunis de manière pacifique dans la banlieue de Port Elizabeth (Afrique du Sud) et ont organisé une manifestation pour commémorer le 25ème anniversaire du massacre de Sharpeville. Les autorités sud-africaines ont envoyé des policiers armés pour réprimer cette manifestation, provoquant ainsi de tragiques incidents qui ont fait 16 morts et plus de 20 blessés. C'est là un nouveau crime perpétré par les autorités sud-africaines contre le peuple sud-africain. Le Gouvernement et le peuple chinois expriment leur indignation devant les atrocités commises par les autorités sud-africaines, et les condamnent énergiquement.

Cet acte des autorités sud-africaines a mis une nouvelle fois en lumière leur nature féroce et raciste et démontré que la prétendue "réforme" n'était qu'une imposture. Tous ces actes odieux ne peuvent qu'inciter davantage le peuple sud-africain à intensifier la lutte contre l'apartheid et le combat pour l'égalité raciale et autres droits fondamentaux.

Le Gouvernement et le peuple chinois appuieront résolument, comme toujours, la juste lutte du peuple sud-africain et ils sont convaincus qu'avec le soutien des autres peuples épris de justice dans le monde entier, le peuple sud-africain, s'il serre les rangs et persévère dans la lutte, marche à la victoire finale.

